

Télégramme 17/11/2025

Riec-sur-Bélon



nouvelle édition du Trail de l'huître annoncée pour l'année 2026

La mise en place d'une nouvelle édition du Trail de l'huître, en 2026, a été annoncée, vendredi 14 novembre 2025, lors de l'assemblée générale de l'association locale. « Une pause d'une année avait été observée pour le rendez-vous de l'été 2025. On va repartir, avec une formule qui sera définie par le nouveau bureau », ont précisé les représentants de l'association.

La solidarité, au profit d'associations œuvrant auprès des enfants en situation de handicap, reste le fil rouge des démarches entreprises depuis la création de l'association qui fêtera ses 10 ans en 2026.

Vendredi, une enveloppe d'un montant de 2 000 € a été remise à l'association Un bouchon, un sourire. « Je remercie les équipes du trail pour ce bel élan de générosité, au profit de notre association.

C'est un montant de 18 000 € qui nous a été alloué depuis le début », a noté Jean-Louis Le Guen, président départemental de l'association et fidèle bénévole du Trail de l'huître.